



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.

THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



国際会長主題 「世を照らす光となろう」

アジア会長主題 「歳月はYsをワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題 「先頭に立ってワイズの光を輝かそうクラブで、地域で、国際社会で」

中部部長主題 「前へ！声を掛け合い！」

クラブ会長主題 「一つ一つの例会を大切にしよう」

2013年3月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長	小塚 英史	副 会 長	小林 滋記	書 記	杉山 弘時
会 計	森本 征夫	直前会長	浅井 昭和	連絡主事	中井 信幸



今月の聖句

今は主に結ばれて、光となっています。光の子として歩みなさい。

エペソの信徒への手紙 5章 8節

3月例会案内

第一例会

日 時：3月14日(木) 19:00～21:00

場 所：南山YMCA

卓 話：講師 熊沢 政則 氏 愛泉館勤務

「最近の介護施設の現況」

高齢者社会を迎え、ワイズメンバーもますます高齢化していく中、この社会をどう平和に過ごしていくか 気になるところです。好むと好まざるとに関わらず一年一年高齢化していく中、社会問題としても取り上げられることの多い施設の現場の長として、高齢化社会に正面から取り組まれている熊沢氏の話に耳を傾け、我がことを考えるきっかけにしてみましよう。

第二例会

日 時：3月18日(月) 19:00～

場 所：南山YMCA

議 題 1. 4月プログラムの立案

2. 中部評議会の準備

3月20日(木)の評議会準備です。印刷物整理等を行いますので必ず出席してください。

中井ワイズメンのイクメン日記

2月の連休と2/23-24で娘に会いに西宮の方に行ってきました。ようやく3000gを超えて少しぽっちゃり感が出てきました。昼夜逆転も少し減ってはきましたが、まだまだ妻は大変そうです。優七のマイブームは、オムツを交換する時に「う〇ち」「おし〇こ」とばしです。開放されるのか毎度用心しないといけないようです。

2月24日には私の実家の近くでお宮参りを行いました。義父と義母もきていただき、楽しい時間



2月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		9名	7名	0名	100%

を過ごしました。当の本人は殆ど寝たままでした。一度太鼓の音で「びくっ」となって目を覚ました以外は泣きもせずいい娘でした。外に出ても、チャイルドシートにのせても泣くことなく寝たままでした。いいのか悪いのか、全く無関心状態でした…。今回はミルクが欲しくて泣いているのと、夜中に目がぱっちりしている様子です。



2月第一例会報告

日 時：1月14日（日）19:00～

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、浅井、小塚、小林、近藤、杉山
中井、深尾、森本
ゲスト 都築

2月は、南山寄席で、岐阜大学落語研究会の3名をお招きして高座を設けました。3名に内一名は南山YMCAのリーダーと言うこともあり和気あいあいとした雰囲気、YMCAの和室で落語を楽しみました。小生落語は大好きで、東京の末広亭も鈴木も吉池演芸場もよく行きました。かつて勤務校で生徒会の係りをしていた時には、歌丸、楽太郎（現在の円楽）二人会を文化祭に校内で実施したことが



あるほどです。若い大学生の落語は、未熟ではありますが、若さと古典への研究心がよく表れ想像以上によくできていました。もう少し生寄席ですと時間を気にせず堂々とやってくれたらもっと良かったかな、と思いました。古典落語は、日本の大切な伝統文化でジャパニーズユーモアとして大変優れたものです是非守っていききたい芸能だと思います。



2月第二例会報告

日 時：2月21日（木）19:00～

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、中井、森本

1. 3月例会立案
2. 中部評議会の準備
3. 農場ビニールハウスの修理について
4. 都築君の4月入会に関して

緊急訃報報告

2月は、就任以来初めて少しゆっくりした月でした。というより自分の仕事が忙しくあまりワイズに手が出せなかったのです。それでも毎日のように入る色々な情報の処理は結構骨が折れました。

この原稿を書いている2月26日突然大変な知らせが入りました。それは現西日本区理事名古屋クラブの成瀬晃三ワイズが突然天に召されたことです。詳細は分かりませんが、2日前までアジア地区の会議でマレーシアに行かれ、帰った其の日から調子を崩され召されたようです。成瀬理事には南山クラブも色々お世話になり、感謝の言葉の無い位ですが、「一体何故？」の言葉しか浮かびません。詳細は、次号になりますがご冥福をお祈りします。

農場整備報告

2月17日(日)に農場でハウス修理のための例会を行いました。古いハウスの撤去、整理で一日つぶれました。寒い日でしたが、出席多数で大変作業ははかどりました。

出席：浅井、荒川、小塚、小林、杉山、深尾、森本、
ゲスト：熊沢



2月24日(日)前の週に続きハウス修理をしました。この日は、支柱を立てました。寒くて手も凍えそうな中支柱だけは完成し、後はビニールの屋根ふきです。少し暖かくなり、風の無い日でないと出来ませんが近日中に行きます。

出席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、森本、
ゲスト：熊沢、岡本、リーダー4名



YMCA 4月の異動

加藤総主事が退任され、幼稚園園長に専任となります。総主事には大阪YMCAより中村 隆氏を迎えます。その他南山関係では浅野 麻琴さんが代官町に異動となり、成瀬 祥子さんが代官町より南山に異動となります。

YMCA報告

2月はYMCAではスキーが満載です。2/2(土)-3(日)ではGOGO1泊スキーキャンプが行われました。初めは集まりがイマイチ…。でも徐々に増えて36名のお友だちが参加してくれました。全員がリフトに乗って降りてきて大満足のキャンプとなりました。2/16(土)は、ひるがの高原スキー場で1dayスキーキャンプ。43名のお友だちが参加しました。この日は幼稚園で制作展もあり、南山幼稚園の園児の参加があまり見込めない中で行っていましたが、今年は例年に無く寒い日が続き、スキー熱も高く参加者も多くうれしい限りです。今年初めて行った乗鞍高原での雪遊び1泊キャンプは29名の参加者があり、ダイナミックな雪遊びが出来ました。また来年度も続けて行っていききたいと思います。

幼稚園では制作展の制作や飾りつけに先生たちも忙しく、時には遅くまでかかって準備をしていました。またそれが終わって卒園式準備を忙しく行っています。子どもたちもいつもとは少し違ってホールに緊張感のある顔で練習している様子が窺えます。

これから年度末に向かってウエルネスも幼稚園も忙しい時期に向かっていきますが、子どもたちと活動を大切にしながら奉仕していききたいと思います。

例会出席表

		2 / 14 第 一 例 会	2 / 17 農 場 例 会	2 / 21 第 二 例 会	2 / 24 農 場 例 会
1	浅井 昭和	○	○	○	○
2	荒川 文門	○	○		○
3	小林 滋記	○	○	○	○
4	小塚 英史	○	○		
5	近藤 豊	○		○	○
6	杉山 弘時	○	○	○	○
7	中井 信幸	○		○	
8	深尾 俊雄	○	○	○	
9	森本 征夫	○	○	○	○